

2024-05-12

Seguridad y desarrollo inmobiliario, los temas del tercer debate por la CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://aristeguinoticias.com/1205/mexico/seguridad-y-desarrollo-inmobiliario-los-temas-del-tercer-debate-por-la-cdmx/>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) está listo para el tercer debate a la Jefatura de Gobierno que tendrá lugar este domingo 12 de mayo a las 20:00 horas en las instalaciones de Grupo MVS.

El evento, que contará con medidas de seguridad proporcionadas por la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, promete ser un espacio de discusión intensa sobre dos temas cruciales: Seguridad y Justicia y Planeación del desarrollo inmobiliario urbano.

Los candidatos que se enfrentarán en este debate son Clara Brugada Molina, representante de la coalición "Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México"; Santiago Taboada Cortina, de la coalición "VA X la CDMX"; y Salomón Chertorivski, de Movimiento Ciudadano.

Cada uno de ellos buscará consolidar su posición frente a los electores y abordar las preocupaciones más apremiantes de los ciudadanos.

El debate será moderado por Luisa Cantú Ríos y Pedro Pablo Gamboa Gamboa, quienes dirigirán la discusión y garantizarán que se cubran los temas asignados de acuerdo a las reglas establecidas y previamente acordadas por los participantes.

El debate incluirá preguntas formuladas por niñas, niños y adolescentes del observatorio Ciudad KeVe del IECM, lo que añade una perspectiva distinta a los temas a debatir.

El formato del debate permite réplicas y contrarréplicas, ofreciendo a los candidatos la oportunidad de responder directamente a los puntos planteados por sus oponentes, lo que se espera que enriquezca el intercambio de ideas.

Te puede interesar Chocan Brugada y Taboada por agua y corrupción en Debate Chilango

En cuanto a los temas, la seguridad continúa siendo una preocupación mayor para los habitantes de la Ciudad de México, y los candidatos tendrán que detallar sus estrategias para mejorar la justicia y reducir la criminalidad.

Por otro lado, el desarrollo inmobiliario urbano es otro tema vigente, especialmente dadas las acusaciones de corrupción y los debates sobre la regulación y el impacto de nuevas construcciones en la ciudad.

En debates anteriores, los candidatos han mostrado fuertes discrepancias en estos temas. En el segundo debate, por ejemplo, Brugada y Taboada intercambiaron acusaciones sobre la responsabilidad en la calidad del agua y la corrupción en el desarrollo urbano, mientras que Chertorivski criticó a ambos por sus vínculos con políticas anteriores y prometió una mayor inclusión social en la toma de decisiones.

El debate será transmitido en vivo a través de más de 50 medios de comunicación, incluyendo televisoras, radiodifusoras, plataformas digitales y portales de noticias.

Además, habrá una señal exclusiva para personas con discapacidad auditiva, asegurando que el debate sea accesible para todos los ciudadanos.